

MANIFIESTO 8M 2024 FEMINISMO UNITARIO DE GRANÁ

CONTRA LA PRECARIEDAD Y EL PATRIARCADO, LUCHA FEMINISTA SIN FRONTERAS !YA!

Este 8M queremos poner el foco sobre la **precariedad y vulnerabilidad** que sufrimos, llamar a la lucha diaria, personal y colectiva, frente al individualismo de la competencia que promulga el capital y destacar la importancia de construir y preservar redes comunitarias que coloquen en el centro la vida y los cuidados, más allá del trabajo reproductivo respetando la diversidad, las disidencias, el planeta, a quienes cuidan y a las más vulnerabilizadas.

Las mujeres cuidamos de la vida y reproducimos la fuerza de trabajo para el mercado global. Un trabajo reproductivo nada o mal remunerado, realizado en condiciones precarias con poco reconocimiento social y muchas veces invisible. Un sector altamente feminizado y precarizado que se ensaña con las compañeras migrantes y racializadas, esclavizadas en la Europa de los Derechos Humanos. El cuidado y la protección de la vida contribuyen, según datos del CIS, en un 20% a la brecha salarial entre hombres y mujeres.

El sistema patriarcal-capitalista nos obliga a maternar desde la precariedad y la pobreza, sobre todo a nuestras comadres más vulnerabilizadas (migrantes, racializadas, con discapacidad, monomarentales, etc.). Las mujeres tenemos peores condiciones de trabajo, asumimos el 75% del contrato a tiempo parcial, el 59% de la contratación temporal y fijo-discontinua, cobramos 4341 euros menos al año que los hombres y somos el 63% de las personas desempleadas. La precariedad también es la imposibilidad de acceder al mercado laboral, el 46% de las personas trans están en paro y el 68% consideran haber sufrido discriminación laboral.

El sistema es especialmente violento con quienes nos organizamos para denunciar sus condiciones laborales. Por ello hoy levantamos la voz por María José y Vanesa, injustamente criminalizadas por defender sus derechos y los de sus compañeras camareras de piso y limpiadoras. Señalamos a la Junta de Andalucía, que se ha querellado por lo penal contra María José, Vanesa y otro representante sindical.

Hoy y aquí queremos dejar claro que mujeres y disidencias de género, personas racializadas, discas, encarceladas, locas, sin hogar, trabajadoras sexuales y muchos otros, hemos sido arrastrados a situaciones de peligrosidad debido a la violencia del sistema.

Hoy y aquí queremos hacer un llamamiento a la autoorganización, la movilización y la participación en los espacios públicos, movimientos sociales y en la política institucional, en contra de un sistema que naturaliza el privilegio y la muerte de mujeres, disidencias y naciones sosteniéndose sobre la invisibilización de numerosas realidades.

Somos mucho más que meras productoras y consumidoras, **somos la fuerza motriz que sostiene la vida y vertebró el tejido social** y desde ahí, **exigimos:**

1. Que el estado garantice nuestro derecho a cuidar y ser cuidadas.
2. Prestaciones y permisos remunerados y universales para cuidar que, no excluyan a las mujeres por su situación laboral o administrativa.
3. Derogación de la ley de extranjería.
4. Políticas públicas contra la cultura de la violación.
5. Que cese del desmantelamiento del sistema público en detrimento de trabajadores y usuaries.
6. Respeto por la diversidad sexual, identitaria, política, de género, procedencia y funcional.
7. Medidas efectivas contra la discriminación laboral que sufrimos.
8. Que se deje de criminalizar la lucha por los derechos laborales de las trabajadoras.

Además, este 8 de marzo queremos recordar a las compañeras palestinas cuyos abortos espontáneos han aumentado exponencialmente a raíz del genocidio perpetuado por Israel. Los suministros no llegan, el pueblo muere de hambre y las masacres suceden a diario. La falta de recursos y la constante huída también ha despojado a las palestinas de su dignidad menstrual viéndose obligadas a arrancar trozos de tiendas de campaña para no empapar de sangre la poca ropa que pueden llevar consigo. Exigimos el fin del comercio de armas y de cualquier tipo de relación diplomática con Israel por parte de las instituciones. **Exigimos el ALTO AL FUEGO INMEDIATO, EL FIN DEL APARTHEID Y DE LA OCUPACIÓN.**

Compañeras, radicalicemos prácticas y discursos sin abandonar los cuidados y la ternura, porque esta es la única forma de no dejar a nadie atrás, porque nadie salva a nadie, pero nadie se salva solo, porque la revolución será transfeminista, antirracista, ecologista y anticapitalista o no será.

Que viva la lucha feminista, compañeras!

FEMINISMO UNITARIO DE GRANÁ